

15 de diciembre de 1953

Sr. Don Antonio de la Torre
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Sean mis primeras palabras para desearle unas felices Navidades y un venturoso Año Nuevo. En esta fórmula usual Ud. sabe que se expresa mi afecto inquebrantable y mi deseo de verle rodeado de la simpatía y cariño de los demás.

Su carta del 3 se cruzó con la mía de igual fecha. He demorado contestarle, esperando su decisión. Hasta que no me llegue a mis manos, voy a informarle de algunos asuntos.

A causa de algunas dificultades de última hora -el artista que dibuja las ilustraciones nos ha hecho perder dos semanas sobre el horario- se ha retrasado algo la publicación de mi "Juan II". No dude de que esta vez el primer envío será para Usted.

Respecto al Zurita, aparte mi absoluta fidelidad a su persona, para seguir adelante pechando con tantas dificultades como se presentan necesito, por lo menos, que se me conceda para el próximo ejercicio una consignación de 50,000 pesetas. No puedo depender de soluciones más o menos gratuitas. Ahora mismo estoy perplejo pues aun no sé si se ha concedido o no la ampliación del crédito para el pago de la factura de Imprenta Juvenil. Escribí a Alcázar y ni me ha contestado. En estas condiciones es difícil seguir trabajando.

Ha ido para Madrid la lista de becarios. Son los siguientes: Gubern, Giralt y Asensio que van a cumplir los dos años con la renovación (el caso de la beca de Asensio, denegada el pasado año, me fastidió bastante). La Srta. Batlle que la solicita por vez primera (su tesis doctoral va a ser sobre el municipio barcelonés en la primera mitad del siglo XV, pero eso no figura en la documentación por el motivo que sabe Usted). Hay dos becarios honorarios: Nadal y la Srta. Llorens. Espero que no se me decapite la lista.

Reuní a las Srtas. Costa y Font. Me parece que me dijeron que se comprometían a transcribir documentos y presentarlos a máquina por la siguiente retribución: cada cuartilla, a 4 ptas corriente; 5, cortesana; 6, texto en latín. Usted dirá qué le parece.

¿Sabe Usted si se ha decidido algo respecto a la renovación del intercambio de becarios con Toulouse?

Reiterándole mis buenos deseos navideños para Usted y doña Engracia, le saluda afectuosamente,